



## La periodista francesa Marie Monique Robin denuncia en Granada el peligro de los alimentos transgénicos

Presentó su último libro, 'El mundo según Monsanto', una crítica demoledora sobre esta multinacional de alimentos modificados

F. C. R. GRANADA

La periodista y documentalista francesa Marie Monique Robin lleva dedicados 3 de sus 48 años a denunciar la producción de materias primas transgénicas. Esta hija de agricultores avisa a todo el que quiera oírlo, desde sus libros, documentales y conferencias, que comer productos en los que hay materia prima conseguida transgénicamente es muy peligroso para la salud. Además, mantiene una lucha feroz contra la multinacional Monsanto, la mayor productora de semillas y pesticidas del mundo.

Robin impartió ayer una conferencia en el Hotel Nazaries de la capital, presentada y modera-

da por Pablo Amate, experto en Nutrición por la Universidad de Granada y colaborador gastronómico de IDEAL.

La periodista no entiende el afán de los productores y elaboradores en trabajar para fabricar sus productos con soja o maíz transgénico. Quizás se debe a que la soja resulte algo más barata si se produce por este sistema.

Las consecuencias negativas de una ingesta continuada de productos alimentarios elaborados con materias primas transgénicas no ha podido confirmarse de forma fehaciente, debido a que sólo se han realizado estudios por tres meses, aunque en ratas se ha comprobado repercusiones en su

salud al verse afectado su organismo.

Como denuncia en su último libro, 'El mundo según Monsanto', Robin destacó que ciertos laboratorios que se prodigaron en los estudios sobre las influencias negativas de los productos transgénicos han sido desmantelados. En la actualidad sólo se cultivan como productos transgénicos el maíz, la soja, la colza y el algodón, siendo España la única nación europea que cultiva unas 75.000 hectáreas en Cataluña y Aragón.

### Sin presiones

Robin confesó también que no ha recibido presiones de la fábrica Monsanto, a pesar de que en sus charlas, documentales y libros hace un severo y rotundo ataque a esta multinacional. «Sin duda –añadió–, porque todos mis trabajos para la cadena Arte de Francia y mi libro, han sido revisados meticulosamente por mis abogados».



**POLÉMICA.** Marie Monique Robin y Pablo Amate, durante su intervención de ayer. / IDEAL

También destaca en su obra que ha habido ciertos problemas de salud con un tipo de maíz norteamericano, el BT Starlink, ya que los consumidores sufrieron serias alergias.

Robin se siente un poco David frente a Goliat, pero se encuentra recompensada y apoyada por los seguidores de su trabajo. En un

par de años piensa sacar otro trabajo literario, donde analizará más a fondo todos sus estudios y datos sobre los alimentos transgénicos. Éstos se pueden identificar en España, si figuran en su composición, con las siglas OMG (organismos modificados genéticamente) como aclaró a la audiencia el moderador de la mesa.